

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 27. Juni 2009

Unternehmerfrühstück beim DRK Mühlheim

Gestern fand das Unternehmerfrühstück in den Räumen des Deutschen Roten Kreuzes Mühlheim in der Dietesheimer Straße statt. Bürgermeister Bernd Müller freute sich über die gute Resonanz, der von der Sparkasse Langen-Seligenstadt organisierten Veranstaltung. Während der Veranstaltung sprach Herr Dr. Rall, Vorstand Geschäftsbereich Bogendruckmaschinen, von manroland zur aktuellen Situation des Unternehmens.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de